

OPINI PUBLIK

Dipimpin AKBP Dodik Susianto, Polres Barru Semakin Presisi

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.OPINIPUBLIK.ID

Jun 11, 2023 - 07:02



Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K.

BARRU- Kepolisian Resor (Polres) Barru saat ini terus berbenah, dibawah kepemimpinan AKBP Dodik Susianto, S.I.K., berbagai inovasi dan sistem pelayanan cepat tepat mengundang decak kagum, bahkan menjadi trending topik perbincangan khususnya dikalangan masyarakat kabupaten Barru Sulawesi Selatan.

Sejumlah kalangan pun menilai dedikasi Kapolres Dodik Susianto yang menjabat saat ini, Polres Barru semakin dikenal dan Presisi tanpa sekat menyapa seluruh kalangan sesuai dengan makna Presisi yang merupakan akronim dari prediktif, responsibilitas dan transparansi berkeadilan.

Responsibilitas dan transparansi berkeadilan yang menyertai pendekatan pemolisian prediktif ditekankan agar setiap anggota Polri mampu melaksanakan tugasnya secara cepat dan tepat, responsif, humanis, transparan, bertanggung jawab, serta berkeadilan.

Beberapa Inovasi dan terobosan cepat tepat dalam pelayanan diantaranya adalah pelayanan satu pintu SIM, SKCK dengan tatanan yang rapi dan nyaman diruang tunggu.

Selain itu, tampilan kantor Polres Barru bagian depan termasuk pagar dibentuk dan dipoles sedemikian rupa dengan gaya bangunan modern.

Kemudian dibagian dalam kantor ada kantin dan minimarket untuk memudahkan kebutuhan personil dan pengunjung di kantor Polres.

Tidak hanya itu, Kapolres AKBP Dodik juga telah meluncurkan berbagai program unggulan yang menyentuh masyarakat termasuk Baper'ma (Barru peduli masyarakat) yang di buktikan di momen hari Bhayangkara ke 77 membantu warga kurang mampu melalui program bedah rumah sebanyak 7 rumah.

"Kami memiliki program unggulan yang disebut Baper Ma' yang merupakan akronim dari Barru Peduli Masyarakat. Salah satu implementasi program tersebut adalah kehadiran personel Polres Barru bukan hanya saat ada masalah, akan tetapi juga hadir di tengah tengah masyarakat sebagai upaya preventif dan sarana menerima informasi", kata Dodik kepada Warta.co.id Jumat (9/6/2023).

Lahirnya berbagai program dan inovasi baru diapresiasi sejumlah kalangan termasuk sejumlah jurnalis yang tergabung di DPD JNI Kabupaten Barru.

"Sungguh luar biasa, berbagai perubahan baru termasuk pelayanan cepat tepat, penataan ruangan yang nyaman, kebutuhan personil dan pengunjung ada dalam pagar polres Barru serta program Kapolres yang sangat peduli warga kurang mampu melalu bedah rumah di momen hari Bhayangkara ke 77", ujar ketua DPD JNI Barru Hasyim.

Ditempat berbeda, Kasi Humas Polres Barru Iriansyah menambahkan bahwa jelang hari Bhayangkara berbagai kegiatan untuk memeriahkan diantaranya pertandingan domino dengan menyediakan berbagai hadiah menarik di Polres Barru dan nantinya juga perwakilan polres akan mengikuti pertandingan domino di Aula Mappaodang Polda Sulsel untuk jurnalis.

"Momen hari Bhayangkara ke 77 ini, Polres Barru berangkatkan kontingen bola voli putra dan putri mewakili polres Barru di Polda Sulsel dan Polres Barru akan menggelar pertandingan domino dengan menyediakan berbagai hadiah menarik", jelasnya.

"Selain program Barru peduli masyarakat, seluruh Polsek aktif menyerap

informasi dari masyarakat melalui Jumat curhat. Dari itu dedikasi Kapolres yang menjabat saat ini dikenal presisi tanpa sekat menyapa seluruh kalangan", imbuh Iriansyah.

(JNI)